

Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 03 juillet 2014

Etaient présents :

Monsieur PHILIPPS Clément, Maire

Mrs WURSTER Henri, MATHIEU Vincent, BOLLMANN Daniel, SCHNEIDER Jean-Pierre, ROTHERMANN Joël, KRILOFF Sébastien

Mesdames KOSS Marie-Odile, WESCHLER Laetitia, WEISSENBURGER Joëlle

Madame HORNEMANN Katia donne pouvoir à Mme WESCHLER Laetitia

1) Création d'un poste d'ATSEM

Le conseil municipal après avoir entendu les explications du Maire et après en avoir délibéré, décide d'embaucher Madame DEVAURE Brigitte pour l'année scolaire 2014/2015 à raison de 24 heures par semaine. (6 voix « pour » PHILIPPS, WURSTER, MATHIEU, KOSS, SCHNEIDER, WEISSENBURGER)

(5 voix « contre » WESCHLER, HORNEMANN, ROTHERMANN, BOLLMANN, KRILOFF)

Suite à une discussion houleuse le débat a été interrompu par Monsieur le Maire.

L'année prochaine avant la fin de l'année scolaire le conseil municipal de Neuhaeusel se réunira avec le conseil municipal de Fort-Louis

2) Aménagement d'un réfectoire

Le conseil municipal après avoir entendu les explications du Maire et après en avoir délibéré, décide l'aménagement d'un réfectoire pour l'année scolaire 2014/2015 à l'ancienne école.

7 voix « pour » PHILIPPS, WURSTER, MATHIEU, KOSS, SCHNEIDER, ROTHERMANN, WEISSENBURGER

3 voix « contre » BOLLMANN, WESCHLER, HORNEMANN

1 abstention : KRILOFF

3) Radar pédagogique

Le conseil municipal a décidé d'acquérir un radar pédagogique fixe M4 au prix de 1924 € HT.

4) Fenêtres Club-house +Mairie

Monsieur le Maire a proposé 3 devis au conseil municipal :

Tryba : 15.323,17 €
Alplasto : 11.379,63 €
Aifex : 12.856,80 €

L'entreprise Alplasto a été retenue. 10 voix « pour » et 1 abstention : KRILOFF Sébastien
Les protections des fenêtres du Club-house ont été réalisées par M. SCHNEIDER et M. KOSS.

5) Aire de jeux

Un projet a été présenté par M. ROTHERMANN.
Ce point a été reporté ultérieurement.

6) Site internet

Ce point a été reporté ultérieurement.

7) Achat d'un logiciel E-Magnus

Le conseil municipal décide à l'unanimité d'acquérir le nouveau logiciel E-Magnus suite au passage du PES au 1^{er} janvier 2015 au prix de 1900 €.

8) 14 juillet 2014

Préparation de la salle par Monsieur SCHNEIDER et Monsieur PHILIPPS le vendredi 11 juillet 2014 à 18H.

Monsieur ROTHERMANN s'occupe du rangement et du nettoyage de la salle.

Monsieur KRILOFF a demandé que des enfants chantent la Marseillaise.

9) Divers

Monsieur ROTHERMANN demande une modification du panneau nommé « lotissement à l'Orée du Rhin » que ce soit rue à l'Orée du Rhin.

Monsieur ROTHERMANN soumet un défibrilateur à la commune.

Monsieur ROTHERMANN souhaite enlever un des jeux à ressort (devient dangereux)